

# LANEU: Mut zur Freiheit: Unsere Vision für ein besseres Österreich

## ÄNDERUNGSANTRAG LANEU-269-2

Antragsteller\*in: *Jakob Dirnboeck, Julian Fritsch, Sophie Wotschke, Alina Steiner, Fabienne Lackner, Naemi Häfeli, Frederik Witjes*

### Antragstext

#### Von Zeile 268 bis 269 einfügen:

nur verschiedene weltanschauliche Zugänge thematisiert, sondern auch die Werte unserer Verfassung vermittelt.

Die Bedeutung der Extremismusprävention ist unbestreitbar. Eine widerstandsfähige Demokratie, die Extremismus bereits an der Wurzel bekämpft, ist entscheidend für den Erhalt der Freiheit. Alle, die in Österreich leben, müssen sich zum Völkerrecht und zu Menschenrechten bekennen. Wir verschließen die Augen nicht vor der Gefahr extremistischer Tendenzen, ganz gleich aus welcher Richtung diese kommen mögen, und geben der Wichtigkeit von Extremismusprävention einen hohen Stellenwert. Vor allem auch Jugendliche sind in besonderem Maße anfällig für die Vereinnahmung durch radikale, extremistische Ideologien, die für sie oft identitätsstiftend sind. Hier muss früh angesetzt und präventiv für Aufklärung, Beratung und Hilfe gesorgt werden.